

A la tercera, ¿la vencida?

El Viña Albali Valdepeñas encara otra participación en la Copa de España con ganas de hacer historia. La fiesta del fútbol sala es en el Olivo Arena de Jaén

ESPECIAL COPA DE ESPAÑA

Coordinado por
CHICASTRO Y RAÚL FERNÁNDEZ

Fotografías
CLARA MANZANO
AURELIO CALATRAVA
LANZA

Hace un tiempo que el Viña Albali Valdepeñas llegó para quedarse. Para quedarse y para consolidarse, como lo lleva demostrando en los tres últimos años después de ascender hace cuatro a Primera División. Tras lograr la permanencia en la élite del fútbol sala nacional en su primer año, el club que preside Luis Palencia ha sabido dar los pasos justos y necesarios para ir creciendo año tras año. Sin embargo, muy mal está acostumbrando el equipo de David Ramos a la Marea azulona al sellar esa clasificación por tercer año consecutivo para participar en la Copa de España, haberse plantado también en la final four de la Copa del Rey y tener pie y medio en el play off por el título liguero.

Y es que la Copa de España se está convirtiendo en algo habitual para Valdepeñas. Lo que en realidad es un objetivo difícil, la hinchada vinatera lo da por hecho con el paso de los años. Ya vivió el momento histórico de Málaga con un subcampeonato de matrícula de honor. Y hace un año, volvió a participar en el WiZink Center de Madrid con el sabor más cruel de la derrota ante Jimbee Cartagena. Este año llega al Olivo Arena de Jaén para intentar el más difícil todavía y, por qué no, soñar con que a la tercera puede ser la vencida.

Contra todo y contra todos

En su tercera participación consecutiva, el lema

que lleva predicando David Ramos va a ser más real que nunca: 'Contra todo y contra todos'. Porque para empezar, el Viña Albali jugará este viernes en cuartos ante el anfitrión, en su Olivo Arena, con su afición y con su hinchada, y quién sabe si en un ambiente hostil por lo que hay en juego.

Los de Dani Rodríguez no llegan en su mejor momento por los últimos resultados en el campeonato regular, pero la Copa tiene esa magia que hace ver la vida con otros ojos y en este tipo de torneos cortos ni la lógica ni los algoritmos mandan. Mientras tanto, el Viña Albali sigue en plena metamorfosis después de una primera vuelta impecable y después de asumir las salidas de sus dos estrellas: Chino y Catela. En este sentido, el Valdepeñas ha apostado por otro tipo de juego, por hacer otro tipo de partidos y por tirar de experiencia y veteranía para sacar el mayor partido. No obstante, el momento físico de algunos jugadores y las dichas lesiones han hecho que este Viña Albali llegue a la cita más vulnerable que nunca.

Un tapado y muchos gallitos

Ocho equipos llegan a esta Copa de España que se presenta como una auténtica incógnita. Barcelona, Inter Movistar, Palma Futsal, Viña Albali, Jaén Paraíso, Ribera Navarra, Jimbee Cartagena y ElPozo Murcia son los candidatos a levantar un trofeo que llega a su trigésimo tercera edición. El Movistar Inter parte como vigente campeón de un torneo donde los Barça, Inter y ElPozo parten como principales favoritos. Ahí aparece como tapado Aspil Jumper Ribera Navarra, después de cuajar una gran primera vuelta a base de fútbol sala y resultados.

La fiesta del fútbol sala

Sea como fuere, hablar de Copa de España es sinónimo de fiesta, de la fiesta del fútbol sala que este año aterriza en Jaén y con una de las mejores aficiones de España que, pase lo que pase, dará colorido y mucho ruido hasta el final.